## Malwettbewerb vom Kinderschutzbund Öhringen-Hohenlohekreis

Der Kinderschutzbund Öhringen-Hohenlohekreis gestaltete im Sommer einen Malwettbewerb. Wir wollten gerne wissen, was sich Kinder wünschen würden, gäbe es in der nächsten Zeit kein Corona mehr. Es nahmen einzelne Kinder, Geschwister sowie eine ganze Klasse daran teil. Auch die Maltechniken der jeweiligen Bilder waren sehr variantenreich.

Alle Kinder mit ihren Bildern wurden prämiert. Einige Gewinner wurden von uns persönlich besucht und mit einem Kinogutschein für jeweils 2 Personen inklusive Getränk und Popcorn belohnt oder bekamen Eintrittskarten für den Tierpark in Bad Mergentheim.

Wir bedanken uns noch einmal recht herzlich bei allen Teilnehmern der Aktion für ihre wunderschönen Bilder!

